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12 декабря губернатор Самарской области Н.И. Меркушкин провёл рабочую встречу с
членом Центральной избирательной комиссии России В.Н. Лихачёвым. Его визит в
Самарскую область связан с формированием избирательной комиссии региона и
назначением её председателя.
В.Н. Лихачёв подчеркнул, что Самарская область провела избирательную кампанию на
хорошем уровне, несмотря на то что она была сложной. «Когда ЦИК будет готовить
предложения для президента страны по усовершенствованию выборного
законодательства, мы в том числе будем рассматривать предложения от Самарской
области», - сообщил он.

  
Представитель ЦИК РФ также выразил мнение о необходимости совершенствования
системы межпартийного взаимодействия: «Партии выражают мнение различных
социальных слоёв населения, но при этом они должны помнить об общих проблемах
Самарской области и чувствовать ответственность за их решение. Здесь должна быть
гармония исполнительной, законодательной и судебной ветвей власти».
Губернатор поблагодарил В.Н. Лихачёва за объективную оценку ситуации. Он отметил:
«На выборы пришли более 50% населения. Это хорошие показатели, которые говорят о
том, что люди услышали власть и поддержали её. Наша задача на прошедших выборах
заключалась именно в привлечении как можно большего количества людей, и главная
цель - обеспечение чистоты выборов, - заявил глава региона. - В определённой мере
ситуация в период выборов подогревалась скандальными темами. Но, как оказалось,
они не волнуют большинство населения, а затрагивают лишь 6-9% избирателей. По
итогам выборов прошли встречи со всеми партиями, все озвученные ими запросы будут
реализовываться».
В.Н. Лихачёв напомнил, что в прошлом созыве Государственной Думы представителями
Самарской области было подготовлено 58 законодательных инициатив: «Это очень
хорошие показатели. Сейчас в Госдуме от вашего региона работают восемь человек:
семь представителей «Единой России» и один от КПРФ. Думаю, с учётом опыта своих
коллег прошлого созыва, они покажут ещё лучшие законодательные результаты». Также
представитель ЦИК отметил успешный опыт взаимодействия депутатов Госдумы от
Самарской области с коллегами в региональном парламенте. «Мы эту работу будем
продолжать, в том числе и с депутатами городов и районов, а также с народными
избранниками из общественных советов», - отметил Н.И. Меркушкин.
«С моей точки зрения, это очень важное направление работы, потому что
государственная власть должна отличаться единством в решении проблем, которые
стоят перед областью и Россией в целом», - заявил В.Н. Лихачёв.
Представитель ЦИК также отметил, что выборы являются толчком для развития
институтов региональной власти. «В Самарской области накоплен хороший опыт. Люди
нас будут оценивать по конкретным делам. Я знаю вас на протяжении длительного
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периода, людей, которые входят в вашу команду, депутатский корпус. Могу сказать, что
за Самарскую область переживать не надо», - высказал мнение эксперт. И в качестве
примера привёл планы региона по ремонту 100 дорог. 
«До формирования федерального и регионального бюджетов окончательные цифры
пока не определены, но в целом в следующем году на ремонт дорог в Самарской области
планируется направить около 20 млрд рублей. Будут вестись работы как на трассах, так
и на городских магистралях Самары, Тольятти и других муниципалитетов. Многое
сделано уже в этом году, и результаты этой работы заметны», - подчеркнул Н.И.
Меркушкин.
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